



TOP X Wahl des Tagungsortes für den 118. Deutschen Ärztetag 2015

Titel: Wahl des Tagungsortes

Beschlussantrag

Von: Dr. Klaus Thierse als Delegierter der Ärztekammer Berlin

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE BESCHLIESSEN:

Die Wahl des Tagungsortes für den Deutschen Ärztetag erfolgt zwei bis drei Jahre im Voraus, ehe alle Verträge bereits geschlossen sind.

Begründung:

Das derzeitige Prozedere ein Jahr vorher ist eine Bestätigung, aber keine Wahl!

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0 Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0